

# Musique dans ma chambre à l'hôpital

Dans le cadre de la convention « Culture et Santé » entre le Ministre de la Culture et de la Communication et le Ministre de la Santé et des Sports qui vise à assurer le développement des actions culturelles et artistiques au sein des établissements de santé, Le Conseil départemental de Vaucluse et le Centre Hospitalier d'Avignon pilotent l'opération «Musique à l'hôpital».

Les enfants hospitalisés dans les services du centre hospitalier d'Avignon découvrent en moyenne 2 après-midi par mois des binômes de musiciens professionnels, les instruments de musique de la mallette du « docteur croco ».

Les enfants deviennent alors musiciens d' « un orchestre dans ma chambre ».

## Donner des souvenirs différents de l'hôpital

Le Département de Vaucluse soutient les actions de l'association Arts'Up en charge des interventions d'arts plastique auprès des personnes atteintes d'Alzheimer hospitalisées dans une unité spécifique au centre hospitalier d'Avignon et les interventions des artistes professionnels de Mises en Scène qui interviennent en service hématologie ou en direction des personnes âgées.

Les interventions culturelles sont assurées par des artistes professionnels formés aux interventions artistiques en milieu hospitalier.

Un musicien professionnel intervient aussi auprès de 3 groupes d'enfants handicapés du CAMSP du centre hospitalier d'Avignon.

## EN SAVOIR PLUS

- > **Nos partenaires culture et santé** <<http://www.ch-avignon.fr/nos-partenaires/culture-et-sante-450.html>>
- > **Culture à l'hôpital** <<http://arts-up-sud.com/culture-a-lhopital/>>

## CONTACT

### CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

rue Viala  
CS 60516  
84909 Avignon cedex 9

 0490161500

 [CONTACTER](#)



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09